

| | | |
|-------------|--------------|-----------------------|
| 交渉情報 | NO.45 | 日本郵便(株)信越支社 経営管理本部 |
| JP労組信越地方本部 | 2019年12月19日 | 添付資料:3枚 |

「越後水沢郵便局の再配置に関する具体的要員措置計画」

に対する地方交渉の整理について

【関連交渉情報】信越地本NO. 39号 (2019.11.29)

JP労組信越地方本部は、12月6日(金)に「越後水沢郵便局の再配置に関する具体的要員措置計画」に対して意見表明を提出し、地方交渉を展開してきました。

本日12月19日(木)、別紙をもって地方整理をはかりました。

最終整理にあたり、信越支社渡辺経営管理副本部長より、「越後水沢局の再配置に関し、11月29日(金)に実施計画を説明するとともに、具体的要員措置計画を提示させていただいた。これに対しJP労組信越地方本部から、12月6日(金)に意見表明をいただき、本日までの間、短期間であるが窓口で精力的に交渉を行い、本日、大綱整理の運びとなった。感謝申し上げます。今回の再配置は、頻発している自然災害、特に地震に対して局舎の耐震性能が不足して安全が確保できないことや、お客さまの利用が少ないといった集客に対する課題を克服するため、地域全体の郵便局利便性の向上や収益増加を目的に、再配置場所を検討し、決定した。今後、支社から業務引継に関する指示文書を発出し、自治体やお客さま対応を行っていく。業務の引継ぎは、年明け以降、本格的に始まる。具体的なスケジュールを立て、1つ1つ確実に準備を進めていくためには、まずは社員への理解・浸透が重要。そのため、きちんとした社員周知を図るよう、支社からも指導・支援していく。いずれにしても円滑な実施のためには、組合員の皆さまの協力が必要不可欠。労使一体となって一致協力し、取り組んでいきたい。引き続きの協力をお願いする。」との決意が示されました。

地方本部を代表して関川書記長から、「11月29日に具体的実施計画を受け、その後、意見表明を提出し交渉を積み上げ、本日整理となった。今回の再配置は、地域のお客さまから「あって良かった郵便局」と思っただけの存在になること、そして多くのお客さまにご利用いただくことが、地域全体の郵便局の利便性向上につながるものとする。また、設置日が2020年6月1日(月)となっており、開局までに期間があるが、しっかりとスケジュール感を持ち、今まで勤めていた郵便局社員とお客さまとの関係も十分考慮の上、社員と情報を共有し、お客さま対応を含めた丁寧な対応をいただくよう、格別な配慮をお願いする。」との考え方を示しました。

具体的要求と回答は別紙を参照願います。

なお、今後は以下のスケジュールで支部段階に移行しますが、地方本部においても、要員協議の扱いについて支社対応を行っていくこととします。

記

1. 労使対応

支部労使委員会窓口（魚沼支部）

2020年 1月 8日（水）以降、1月15日（水）までに実施。

2. 社員周知

2019年12月19日（木）～2020年 1月15日（水）

3. その他

労使対応については、年末年始繁忙期と重なる為、社員周知と同時並行で実施することも「可」とします。

以 上